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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
ich frage Sie: 

1. Wie hat sich die Mitgliederzahl der Magdeburger Sportvereine in den letzten 12 
Monaten entwickelt? 

2. Wie hat sich die Anzahl der unter 18-jährigen Mitglieder der Magdeburger 
Sportvereine in den letzten 12 Monaten entwickelt? 

3. Wie hat sich die finanzielle Situation der Magdeburger Sportvereine in den letzten 12 
Monaten entwickelt? 

4. Werden die staatlichen Corona-Hilfen für die Sportvereine als ausreichend erachtet? 
5. Wie viele Magdeburger Sportvereine sind oder werden nach Schätzung der 

Landeshauptstadt Magdeburg bzw. des Stadtsportbundes auf Grund der Corona-
Pandemie in existentielle Nöte geraten? Wie viele Mitglieder werden davon betroffen 
sein? Wie viele Mitglieder davon sind unter 18 Jahre? 

6. Welche Maßnahmen hat die Landeshauptstadt Magdeburg zur Unterstützung der 
Magdeburger Sportvereine ergriffen, um Mitglieder- und finanzielle Verlusten 
entgegenzuwirken? 

7. Welche Unterstützung wird der Amateursport und insbesondere der Kinder- und 
Jugendsport bei einem Restart von Seiten der Landeshauptstadt Magdeburg 
erhalten? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
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Stadtrat 
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